

Bereichen verlassen sich der Gemeinderat Andelfingen gerne und ohne irgendwelche Zweifel auf das ortsansässige Ingenieurbüro. Warum soll diese Vorgehensweise nicht auch in Sachen Elektrizitätsversorgung möglich sein?

Peter Eichenberger  
Andelfingen

eines 150'000 Franken zu rechnen. Die vom Gemeinderat im Februar vom 6. Mai genannten Zahlen erscheinen vor diesem Hintergrund als korrekturendig.

Es ist nicht wahr, dass mehrere Grosskunden abgesprungen seien: Es handelt sich um einen einzigen, der zudem bewusst anderweitig seinen Strom bezieht.

Zweifelhaftes Vorgehen: Der Schlossbericht der Kommission wurde unter Ausschluss des Betriebsleiters nur vom befürwortenden Teil der Mitglieder genehmigt. Die kritische Stimmung erhält keine Gelegenheit, sich in der offiziellen Publikation zu artikulieren.

Ergonomisch schliesslich, dass ich am Telefon von einer der offertenden Firmen die ungeführten Gesamtkosten einer Auslagerung erfahren darf, wogen gegen der Gemeinderat uns allen diese Zahlen als Geheimnis vorzuhehnen.

Fazit: Es bleibt nichts anderes übrig, als den Verkauf des Elektrizitätswerks Andelfingen an die EW Schaffhausen AG abzulehnen... im Vertrauen darauf, dass der Gemeinderat in der neuen Zusammensetzung mit neuem Elan das eigene «EW mit Auslagerung gewisser Aufgaben (Plan B) weiter betreut, unterstützt durch eine sachkundige, partizipativ zusammengesetzte Kommission.

Hansruedi Ruegg  
Andelfingen

## Gratulation zum 80. Geburtstag

Berti Rittmann-Ott ist Volken fitter morgen Mittwoch, 24. Mai, ihren 80. Geburtstag. Die Pro Senectate sowie die Gemeindebehörde Volken gratulieren Berti ganz herzlich und wünschen ihr weiterhin alles Gute, viel Glück und Gesundheit.

Walter Zaugg, Pro Senectate

## Kiwanis Club am Frühlingsmarkt Kleinandelfingen

Aus dem letzten Frühlingsmarkt kommen die Kinder am Stand des Kiwanis Club Andelfingen-Weiland jeweils in einem grossen Sandkasten nach Geld graben - war man erfolgreich, winkte ein kleiner Preis. Dieses Jahr durften die kleinen Besucher unter fachkundiger Anleitung und gegen einen Beitrag von fünf Franken ein Holzauto zusammenbauen. Diese fünf Franken kommen vollständig der Aktion Elimina zugute.

Was ist Elimina? Mit vereinten Kräften erfreut Kiwanis International und Unicef mit dem Projekt «Elimina» den Kampf gegen mittlerlichen und frühkindlichen Tetanus an Jahren sterben etwa 60'000 hilflose Babys und viele Mütter an einer Teinsinfektion (Starckampf). Die Auswirkungen dieser Erkrankung sind unerträglich. Infizierte Neugeborene werden von qualvollen Krämpfen geschüttelt und sind extrem licht- und berührungsempfindlich.

Um mittlerlichen und frühkindlichen Tetanus zu eliminieren, müssen die beaufsichtigten Mütter und ihre ungeborenen Kinder geimpft werden können. Dazu werden Impfstoffe und Spritzen benötigt, die von ausgebildeten Mitarbeitern vor Ort verabreicht werden. Die Kosten belaufen sich weltweit auf geschätzte 10 Millionen US-Dollar und erfordern den unermüdlichen Einsatz von Unicef und der Kiwanis-Familie. In ersten afri-



Beim Kiwanis-Club konnten Holz-Autos gebaut werden.

Bild: zug

kanischen Ländern konnte der frühkindliche Tetanus dank der Hilfe von Kiwanis bereits eliminiert werden.

Die weltweite Wieder lockte am Samstag viele Besucher an den Frühlingsmarkt. Der Stand des Kiwanis Club Andelfingen-Weiland konnte viele Neugierige über das Projekt Elimina

informieren und einen berücksichtigen Beitrag sammeln.

Die weltweite Kiwanis-Familie dankt allen für die Unterstützung dieses Projekts!

Guido Ossingher  
Flach

## Müttertag 1945

Zmutat im Krieg und alles isch raaft. Am Sunntig isch dann Müttertag, dinkend dass uns sind lieb und halbed da Mutter, hätt isch di Lehrer gsa.

Ich bin do im Chindertheim «Hofbürgli» gsa und ha mini Mutter sche es paar jahr nimmia gese gha. Wil soll ich dann da mose? Csa ja mid amal 2 Chärke schickte, weiss zumä, dass sie z Zürri isch, aber mid wo.

Uf am Heiwäg is «Hofbürgli» han i vil z dänke ghaa. Wil chanc i da mache? Und wos a di Gärtnerei verby cho bi: Uli, hätt da schön Blume gha, alli Farbe. Im «Hofbürgli» hätt is Zimmer nu und ha 4 Baue füri gro und zelt: Ou, da isch aber vili Gald, i Franken 80, da claus ich sicher Blume über däfür.

Am Samstig han i da Gald mitgnoos und is Nastzech ins zwicklet und is Chnepf gnacht drii, damit is amel ja mid verfürite.

Nach da Schuel bint uf am Heiwäg i d Gärtnerei ill und ha u füri Granaat zeigen und grüggi, wa did choscht.

Ruth Maurer, Ossingen

## Warum so ruhig?

Gärtnerfrau sagt, 2 Franken. Ojee, ich ha aber nume 3 Franken 80, han bedenkt und gägt d Träne kämpft, los ha nämlich das Blumen em Milch Guinnesse welle schmäke. Sie hätt tu 4 Chind, glägig, kochet und putzt, also isch an sti 4 Mütter gsa.

D Gärtnerei isch ja, sait «zvig mei anal, waschst Gschäf» az, sait «zvig mei anal, waschst Gschäf».

Ich ha da Chnepf vom Nastzech ufkuhheit und die Hatte an si Reihä ghet und samai seit. Aber isch immer no 1 Franken 80 gsa.

Sie hüpigt d Baue an und dann anich und salt: Also, dann pack ich dir da rot Gramm li, du gleich mär habt da Baue, wer hasch! Besch du eis von Chindertheim?

Ja, isch nett grückt, ha das Blümli gro und übers ganzi Gschäf gehätslet. Danke vil, vilmal han grillt und si glettig und überglickig abspeit!

Carola Oppermann, Dorf